



# 桜だより

野田市立第二中学校  
生徒数 323名  
校長 杉崎 哲実  
第4号 令和4年7月発行

## 『繋・結・絆・輪』～自分たちの力で～

例年より早く梅雨が明け、夏空がまぶしく感じられる季節となりました。

6月は生徒総会、野田市中学校陸上競技大会、第一回定期テストなど、3年生を中心に校外外で中学生の活躍、頑張りが光りました。全てのことに共通していえることは、目標をもって、準備をしっかりと進め、努力を重ねることが、良い結果や成果を残すことに繋がるということです。中学生には今後も「目標→努力→結果→振り返り」のサイクルを大切にして頑張ってもらいたいと思います。



さて、今年度の生徒総会は、昨年同様、体育館に全校生徒が集まって、生徒会執行部を中心に会を進めることができました。その中で今年度の生徒会活動スローガンが「LINK（リンク）」に決定しました。



「LINK（リンク）」とは「つながり、結びつき、絆」などありますが、提案理由としては「学校全体が結びついていくと、学校が一つにまとまれると思ったから」「学年間の横のつながり、学年を超えての縦のつながりを増やして、結びつきを強くしたいと思ったから」という生徒たちの願いが込められています。

ここ数年は、新型コロナウイルス感染症の影響もあり、密接して対面で学習や運動をしたり、全校生徒が密集して活動したりすることが制限されていた分、これからは少しでも全校生徒で「つながり」を大切にして絆を深めていきたい、という生徒たちの熱い思いを感じました。今後は、スローガン達成のために、たくさんの「LINK（リンク）」をしてほしいと願っています。自分たちで決めたことは、自分たちで行動に移し、達成することが大切です。「LINK（リンク）」の活動の中で、学年間の横のつながりは、学年委員会や学年行事などの活動があります。学年を超えての縦のつながりは、全校委員会や部活動などがあり、体育祭も色別対抗のシスター活動（縦割り活動）になっています。

横のつながりと縦のつながりをうまく組み合わせることで、二中を一つにまとめていってほしいものです。生徒会執行部を中心に各委員会、各部活動、各学級、各学年がそれぞれの目標に向けて努力し、頑張ることに大きな期待を膨らませています。

学校としても、今以上に、保護者、地域（近隣小学校）、行政（教育委員会）、関係機関（福祉・医療）などとの「つながり」を大切にして、一つの大きな輪となり、子どもたちのために教育活動を進めてまいりたいと思います。

校長 杉崎 哲実

## ～6月の二中～

### ○生徒総会 6/1

全校生徒が一堂に会して生徒総会を行いました。3学年が向かい合うように体育館に座り、ステージ前には生徒会本部や委員長・部長など生徒会活動の中心として活躍しているメンバーが並びます。



生徒会本部がまとめた生徒総会資料をもとに、議事が進められます。令和3年度の活動報告や会計報告、令和4年度の活動計画や予算案が承認されました。

話し合いの中心となったのは、今年度の生徒会スローガンについてです。『LINK』に決定しました。「学校全体が結びついていくと、学校が一つにまとまる」「学年間のよこのつながり、学年を超えての縦のつながりを増やして結びつきを強くしたい」という願いをスローガンに込めました。

スローガン決定後は、各学級で具体的な取り組み・活動について話し合い、発表しました。

## ○野田市中学校陸上競技大会 6/8

各部活動毎の市内大会は5月に終了しました。陸上競技に関しては部活動の枠を越え、全校から選抜された選手が参加し、学校対抗で行われます。チーム二中は5/20に結成され、練習を行ってきました。

《団体順位》総合7位 女子5位 男子8位

4×100mリレー 男子6位 女子5位

〈男子入賞〉110mH 優勝 中村泉吹 6位 佐々弘恒

走幅跳 3位 鈴木芯英 1年6位 大口勇人 走高跳 6位 中村泉吹

〈女子入賞〉100mH 2位 武藤真彩 走高跳 3位 武藤真彩 5位 小田緩奈

100m 3年4位 大山優那 2年4位 小早川里葵 800m 1年4位 菅沼凜

1500m 5位 松本沙良 走幅跳 1年6位 内藤羽菜



## ○上級学校説明会・第1回進路保護者会 6/22

第1回進路保護者会の前に3年生が「上級学校説明会」を実施しました。市内から4校（野田中央、清水、西武台、あずさ第一）の高校の先生を招いて、各学校の説明をしていただきました。同じ『高校』のでも、学校によってその内容は様々でした。これから時間をかけて自分に適した進学先を見つけていくことになります。

上級学校説明会の後は、生徒達は教室に戻り「第1回進路保護者会」を実施しました。これからの、進路の取り組み計画について進路指導主任が説明をしました。学校も家庭も、見通しを持って進路開拓に取り組んでいくことが大切です。



## ○校内研究授業 6/24

本校は人権教育の研究校として令和3,4年度の2年間、野田市教育委員会より指定を受けています。研究主題に「協働的問題解決型学級経営・教科経営の実践—教育のユニバーサルデザインの構築により人権感覚を育む—」を掲げ、全職員でよりよい学校教育のために取り組んでいます。「ユニバーサルデザイン」とは「すべての人のためのデザイン」「みんなにやさしいデザイン」という意味になります。

学校で生活する全ての人々が快適に過ごせる学校を目指し、地域に住む全ての人々が快適に生活できる社会を目指して研修を進めています。

11月には市内の先生方を対象とした、学校公開を予定しています。



## ○宮崎小学校授業見学日 6/25

本校は、学区を共にする中央小学校と宮崎小学校との小中連携に力を入れています。小中連携だより『六が夢中!』を発行し、二つの小学校6年生に配付し、中学校の取り組みを紹介しています。本校ホームページにもPDFを貼り付けておりますので、ダウンロードしてご覧いただけます。

二中が土曜授業を実施しているけれども、小学校はお休みとなっている日を狙って、中学校の授業参観を計画しました。6/25は宮崎小学校がお休みということで、見学を希望する宮崎小の6年生と保護者、先生方にもたくさん来ていただきました。中央小学校は11/12(土)に授業見学を予定しています。



～7月の行事予定～ ※最終下校時刻 17:30

日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	金	葛北壮行会 (5校時)	15	金	3年生思春期講演会
4	月	全校委員会 運営委員会	16	土	葛北総体(陸上,野球,バレー,テニス,バド,剣道)
7	木	七夕 集金日③	17	日	葛北総体(サッカー,野球,バレー,卓球,バド,剣道)
8	金	授業参観・夏季休業前保護者会 13:50～	20	水	夏季休業前全校集会
9	土	葛北総体(サッカー,野球,テニス,剣道)	21	木	夏季休業謝 葛北総体(バス,サッカー,球)
10	日	参院選会場 葛北総体(サッカー,野球,バレー,テニス)	22	金	面談期間謝 葛北総体(バス,サッカー)
11	月	職員会議	23	土	葛北総体(バス)
14	木	拡大生徒委員会 情報モラル教育	25	月	千葉県吹奏楽コンクール(予選)

(ご連絡) 本年度は9/17(土)に3年ぶりに体育祭を開催する予定です。コロナ感染症対策として見学はご家族限定での実施を予定しています。地域の皆様をご招待することはできませんが、ご理解とご協力をお願いいたします。